

El Moro De Cumpas

Antonio Aguilar

El 17 de marzo
a la ciudad de agua prieta
llego gente de onde quiera
vinieron a la carrera del relampago
y el moro dos caballos de primera

el moro de pedro frizby
era del pueblo de cumpas
muy bonito y muy ligero
el relampago era saino
y era caballo de estima
de su amo rafael romero

cuando paseaban al moro
se miraba tan bonito
y empezaron a apostar
toda la gente decia
que aquel caballo venia
especialmente a ganar

cheques, billetes y pesos
le sobraban al de cumpas
el domingo en la mañana
por la tarde las apuestas
pasaban de cien mil pesos
en esa copa cabana

frank y jesus valenzuela
casaron quince mil pesos
con el saino de romero
y dijo el pullo morales
se me hace que con el moro
nos ganan todo el dinero

andaba trini ramirez
tambien chino valenzuela
pasaendo ya los caballos
dos corredores de faja
dos buscadores del triunfo
los dos eran buenos gallos

por fin dieron el sandiago
y el moro salio adelante
con la intension de ganar
ramirez le tupio al saino
y arriba del medio paste
dejaba al moro pa'tras

leonardo yañez el nano
compositor del corrido
a todos pide disculpas
aqui se acabaron dudas
gano el saino de agua prieta
y perdio el moro de cumpas